

Der Bau-, Planungs und Umweltausschuss erhebt gegen die Erhöhung des Füllvolumens und der Verlängerung der Laufzeit für die Erddeponie Marienheide-Gogarten keine Bedenken, sofern durch vertragliche Regelungen oder Nebenbestimmungen in der entsprechenden Genehmigung sichergestellt ist, dass der Wupperradweg entlang des Deponiegeländes im Zusammenhang mit dem Gesamtausbau der Radwegeverbindung hergestellt werden kann und die Kostenträgerschaft in dem betreffenden Teilstück von dem Deponiebetreiber übernommen wird.